

## Tennis:

Ein abwechslungsreiches Programm, bei dem sich nicht nur alles ums Tennis drehte, wurde auf der Tennisanlage geboten. Die Einstiegsform beim Tennis, ein Slalom-Parcours, Ballspiele und weitere Aktionen hielten die kleinen Teilnehmer in Bewegung. Am Schluss konnten sich die Mädchen und Jungen noch beim Hockey austoben.



## Tischtennis:

In der örtlichen Schulturnhalle konnten sich die Kinder mit dem Tischtennis vertraut machen. Im Mittelpunkt stand natürlich die Ballmaschine, die regelrecht heiß lief und für die Teilnehmer eine willkommene Herausforderung war.



## Kegeln:

Spaß am Kegeln garantierte der Kegelclub auf den Bahnen des Gasthofes Negele.



## Ski:

Leider musste diese Veranstaltung wegen Regens abgesagt werden.

